

## La nouvelle PEUGEOT 3008 reçoit le Prix de la Voiture de l'Année 2017 décerné par l'Association Française de la Presse Automobile

**Le succès de la nouvelle PEUGEOT 3008 ne cesse de se confirmer. Après avoir déjà obtenu 24 trophées dans le monde, la PEUGEOT 3008 continue d'enrichir son palmarès en remportant le Prix de la Voiture de l'Année 2017 décerné par l'AFPA.**

Jean-Philippe IMPARATO, Directeur Général de la marque PEUGEOT, a reçu hier 23 mai le Prix de la Voiture de l'Année 2017 décerné par l'Association Française de la Presse Automobile à la nouvelle PEUGEOT 3008.

Cette nouvelle récompense s'ajoute à son palmarès déjà bien rempli, avec notamment le prix « Car of the Year » 2017 décerné par 58 journalistes européens en mars dernier.

La PEUGEOT 3008 connaît donc un véritable succès d'estime, couronné par un succès commercial. Avec plus de 160 000 commandes depuis sa commercialisation, elle s'impose comme une véritable référence sur le segment des SUV.

Après les PEUGEOT 307, 206, 406 et 208, la marque obtient donc le Prix AFPA de la Voiture de l'Année pour la 5<sup>ème</sup> fois avec la nouvelle PEUGEOT 3008.

Créée en 1957, l'AFPA est une association regroupant près de 150 journalistes spécialisés dans le domaine de l'automobile, ainsi que des adhérents membres des directoires ou comités de direction d'entreprise du secteur automobile, des responsables de relations publiques, des attachés de presse, et des acteurs de l'industrie automobile. Elle compte 450 membres qui décernent chaque année le Prix de la Voiture de l'Année.

### PEUGEOT

Une conduite stimulante et valorisante, un design racé, une qualité sans compromis constituent l'engagement de la marque auprès de ses clients et contribuent à l'émotion que procure chaque PEUGEOT.

Présente dans près de 160 pays avec plus de 10 000 points de vente, PEUGEOT a progressé en 2016 de 12,3% à 1 919 460 véhicules commercialisés dans le monde. PEUGEOT allie partout Exigence, Allure et Emotion avec l'ambition d'être la marque généraliste haut-de-gamme à vocation mondiale.



Entamée en 1889, l'histoire automobile de la marque s'enrichit cette année d'une nouvelle victoire sur les pistes du Dakar avec un triplé des nouvelles PEUGEOT 3008 DKR.